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令和 5年度・第 1 回 放送番組審議会議事録 

 

1. 開催年月日   令和 5年 5月 18 日(木曜日) 

2. 開催場所   弊社事務局 

3. 委員出席   委員総数 6名、出席委員数 5名 

(1) 出席委員の氏名  小坂康雄、得上成子、中村真弓、山口隆志、栗原さつき 

(2) 欠席委員の氏名  安藤一宏 

(3) 放送事業者側出席者名 放送事業者 越野 操 

 

4. 議題及び議事の概要、審議内容 

 

はじめに 放送担当より挨拶、審議員委員長より挨拶 

(1) 審議事項  番組について 

(2) 意見交換  番組編成について 

(3) その他事項 今後の放送番組審議会開催日程について 

 

5. 審議機関の答申または意見に対してとった措置の内容 

 

(1) 審議事項 

 

(放送担当より) 

今回の番組は「モーニングライブハッピー868 月曜日」の 9 時台です。毎週月曜午前 7 時 30 分から

午前 10 時まで放送中です。皆様のご意見をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

(番審委員より) 

落ち着いてて、聞きやすい。情報の伝え方がうまい。ただ、BGM の音量が少し低くて、もう少し大き

くてもいい気がした。選曲は朝の時間帯に合う曲を希望。 

 

（番審委員より) 

洗濯しながら、運転しながらなど、ながら聴きができ、情報もしっかり入ってきてとても良かった。 

 

(番審委員より) 

次から次へと情報が変わり、さらに情報が詳しく、掘り下げ方が上手で、引き込まれていった。た

だ、聞き入ってしまうので、リスナーに問いかけるものあっていいのではないだろうか。 

 

(番審委員より) 

生活の中でラジオを聴くというリスナーも多いはずです。最後まで聴ける方ばかりではないことを想

定して、10 分を目安に話題転換する流れだとよりいいのではないか。 

 

（番審委員より） 

以前住んでいた地名と駄菓子屋の話がとても懐かしく、また、交通情報の伝え方が分かりやすい。 

 

(放送担当より) 

貴重なご意見ありがとうございました。 
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(2) 意見交換 

 

(放送担当より) 

新番組について、担当者から説明。審議委員の皆様から、ご意見をよろしくお願いいたします。 

 

(番審委員より) 

生放送の情報番組の地域話題、交通情報は帯コーナーで同じ時間に放送するので、時計替わりとなり

聴きながら準備をする際に役立っている。 

 

(番審委員より) 

バラエティに富んだ番組編成で、リスナーさんの個人的好みコーナーや番組があってもいい。生放送

番組内でのオリジナルコーナーは個性的でいい。 

 

(番審委員より) 

土日の再放送がようやく実現して素晴らしい。音楽の時間帯に、アーティスト特集やパーソナリティ

リコメンドソングの時間帯を作ってもいいのではないか。 

 

(番審委員より) 

生放送中の緊急車両が通過した際、サイレンの音が入るのはよくないと思う。防音整備が必要ではな

いだろうか。 

 

(放送担当より) 

大変貴重なご意見ありがとうございました。引き続き、感染予防対策をとりつつ、スタジオ運営と放

送運営をしていきます。ありがとうございました。 

 

 

(3) その他事項・今後の放送番組審議会開催日程について 

 

次回は 令和 5 年  7 月 20 日(木) 10：00～ 

次々回は 令和 5 年 09 月 21 日(木) 10：00～ 

上記の通りご予定ください。 

 

 

6. 審議機関の答申または意見の概要の公表 

 

公表の方法  ■ 放送事業者が行う放送 

■ 当該事項を記載した書面の放送事業者の本社への備置き 

■ 放送事業者の電子公告(https://koshigayafm.co.jp/)で行なう。 

公表の内容 上記 1.3 の人数及び 4 から 6 までの事項 

公表年月日 令和 5 年 6 月 1 日 

 

 

7. その他参考事項 

特に無し 


